



6A: Dahl y la narrativa

Texto

Boy (relatos de la infancia) de Roald Dahl

Introducción al texto

En algunos fragmentos de su autobiografía *Boy*, Roald Dahl relata historias de cuando era niño. Algunas de estas historias describen el mal comportamiento de Roald y sus amigos y el duro castigo que recibían.

Antecedentes y contexto

Roald Dahl nació en 1916 en una región de Gran Bretaña conocida como Gales. Sus padres eran de Noruega, y la familia hablaba noruego en casa. El padre de Roald murió cuando este solo tenía tres años.

Cuando tenía nueve años de edad, Roald entró a un internado. Este es un tipo de escuela en donde los niños viven en el mismo edificio, y regresan a casa con su familia solo cuando la escuela está cerrada por vacaciones o durante los fines de semana. A Roald no le gustaba el internado y quería vivir en su casa.

A principios del siglo XX, los niños de los internados británicos tenían cajones-particulares. En estos cajones grandes guardaban la comida que les enviaba su familia.

Recuento de palabras: 291

Un rector es una persona a cargo de una escuela, como un director. En la escuela de Roald, el rector a veces usaba un bastón de bambú para castigar a los niños que violaban las reglas de las escuelas. El bambú es una madera ligera y flexible. Cuando golpea a la gente, se puede sentir como un látigo.

El primer nombre de Roald Dahl se pronuncia «ruald». Le pusieron ese nombre por el explorador noruego Roald Amundsen, que fue la primera persona en alcanzar el Polo Sur.

Roald Dahl escribió algunos de los libros para niños más populares del mundo. Su libro *Charlie y la fábrica de chocolates* fue convertido en dos películas. Sus novelas *James y el durazno gigante* y *Matilda* también son adoradas por los lectores jóvenes.

Palabras clave

internado

rector

bastón

cajón-particular

Fuentes

- “Roald Dahl,” Encyclopedia Britannica, britannica.com
- Dahl biography, Roalddahlfans.com

